

VISITA A LA EMPRESA SECOM ILUMINACIÓN.

El día 14 de febrero de 2007 los alumnos de los grupos de segundo de bachillerato de la modalidad de Ciencias Sociales, del I.E.S. "José Planes" de Espinardo, Murcia, visitaron la empresa SECOM ILUMINACIÓN, situada en el Polígono Industrial La Estrella de Molina de Segura (Murcia).

Dicha actividad extraescolar entra dentro de la programación de ECONOMÍA, que los profesores de dicho instituto llevan a cabo todos los años, la visita va cambiando de empresa para no "ser pesados". Los profesores consideramos estas visitas como una forma muy práctica de relacionar los contenidos teóricos de la asignatura y aprovechamos todo lo que hemos dado en clase y además posteriormente nos referimos a la empresa en aquellos temas que todavía no hemos visto pero que llegado el caso nos pueda servir de referencia.



En la empresa nos recibieron los Jefes de los Departamentos de Relaciones Públicas y Administración, los cuales nos fueron detallando las actividades que se desarrollan en los departamentos de Administración y Comercialización.

En una segunda parte, el propio Gerente, Sr. José María Sandoval Barnuevo nos mostró el resto de la empresa, los almacenes, las líneas de montaje, etc... y nos respondió a las preguntas que los alumnos/as llevaban preparadas. Al final de la visita se les ofreció un pequeño refrigerio.



Hay que mencionar que ya se visitó esta misma empresa en el año 2005 y que tanto en la anterior visita como en esta los alumnos y profesores hemos salido muy satisfechos de la misma.

Animamos a todos los compañeros de ECONOMÍA a realizar esta actividad, aún sabiendo lo difícil que es que una empresa te deje visitarla. Yo insisto mucho. Un saludo